

Feiert!

Von Juliane Graf

6. Okt. 2025



Geburtstage haben ihren festen Platz in unserem Familienkalender. Weihnachten und Ostern natürlich auch. All das feiern wir. Lasst uns in diesem Jahr auch mal den Herbst feiern mit all den tollen Dingen, die er uns schenkt. Dazu darf jedes Kind ein weiteres Kind einladen. Oder es kommen ein paar nette Leute aus der Nachbarschaft oder aus der Familie vorbei.

Ihr könnt zusammen eine Herbstsuppe kochen, mit Kastanien und Laub basteln oder einfach gemütlich beisammen sein. Kein Event, nach dem man sich tagelang erholen muss sondern ein kleines unaufwändiges Fest mitten im Alltag.